



**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT<sup>85</sup>**  
**N°01/AONO/CIPM/CPC/2026 DU 06/01/2026 LANCE EN PROCEDURE  
D'URGENCE POUR L'ACQUISITION DES TABLETTES NUMERIQUES  
AU CENTRE PASTEUR DU CAMEROUN**

FINANCEMENT : Budget CPC

**1. Objet de l'Appel d'Offres**

Dans le cadre de l'exécution des activités du projet RACE mis en œuvre au Cameroun avec l'appui de l'Organisation Mondiale de la Santé Animale (OMSA) et le MINEPIA, Le Directeur Général du CPC lance un appel d'offre national ouvert, en procédure d'urgence pour l'acquisition des tablettes numériques au CPC

**2. Consistance des prestations**

La prestation objet du présent appel d'offres, comprend l'acquisition de 200 tablettes numériques par le CPC.

**3. Allotissement**

Le présent appel d'offres comprend un lot

**4. Coût prévisionnel**

Le coût prévisionnel est de 20 000 000 (vingt millions de Fcfa.)

**5. Délai de livraison**

Le délai de livraison maximum prévu par le Maître d'ouvrage est de 60 jours ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrage

**6. Participation et origine**

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toutes les sociétés installées au Cameroun et remplissant les conditions d'accès à la commande publique, conformément à la réglementation en vigueur.

**7. Financement**

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le budget du Centre Pasteur du Cameroun, exercice budgétaire 2026.

**8. Mode de soumission**

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

## **9. Cautionnement provisoire**

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission timbré, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO dont le montant s'élève à **400 000 FCFA (quatre cent mille francs CFA)** valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres, ainsi que le récépissé de consignation délivré par la caisse de dépôt et de consignation (CDEC). L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le ministère chargé des finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. La caution de soumission sera valable quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date de dépôt des offres.

## **10. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

Le dossier d'appel d'offres peut être consulté aux jours et heures ouvrables au Secrétariat de la commission des marchés du CPC, Tel : 699500699, dès publication du présent avis au Journal des marchés de l'ARMP.

## **11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

Le dossier peut être obtenu au Secrétariat de la commission des marchés du CPC, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de cinquante mille (50 000) Francs CFA, dans le compte N° 335 988 au nom du « Compte Spécial CAS ARMP »

## **12. Remise des offres**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais, en sept (07) exemplaires, dont un (01) original et six (06) copies, marquée comme tel, devra parvenir au Secrétariat de la commission des marchés du CPC au plus tard le **17 février 2026 à 14 heures** précises et devra porter la mention suivante :

### **AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°01/AONO/CIPM/CPC/2026 DU 06/01/2026 LANCE EN PROCEDURE D'URGENCE POUR L'ACQUISITION DES TABLETTES NUMERIQUES AU CENTRE PASTEUR DU CAMEROUN *A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »***

## **13. Recevabilité des offres**

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remise sous pli scellé. Seront irrecevables par le maître d'ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt
- Les plis sans indication de l'identité de l'appel d'offres ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPA ou offre uniquement en copie

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du dossier d'appel d'offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le ministère en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet pur et

simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

#### **14. Ouverture des plis**

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières se fera, en une seule étape, le **17 février 2026 à 15 heures**, par la Commission Interne de Passation des Marchés siégeant à l'occasion, dans la salle de réunion du CPC.

Seuls les Soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

#### **15 Critères d'évaluation**

##### **a. Critères éliminatoires**

- Absence d'une caution de soumission du présent DAO à l'ouverture des offres ;
- Absence du récépissé de consignation de la caution délivré par la CDEC
- Non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission)
- Fausses déclarations ou documents falsifiés ;
- Présence d'informations financières dans l'offre technique ;
- Note technique inférieure à **70%** ;
- Absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des marchés au cours des trois dernières années ;
- Non-respect du modèle de soumission ;
- Absence du bordereau des prix unitaires (BPU) ;
- Absence du sous détail des prix unitaires ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière.
- L'absence de la charte d'intégrité datée et signée

##### **b. Critères essentiels**

L'évaluation des offres techniques se fera sur la base de la grille de notation Binaire ci-dessous :

N°	Critères d'évaluation	Evaluation	
		oui	Non
1	Présentation de l'offre		
2	Référence du fournisseur (preuve d'avoir exécuté au moins 3 marchés similaire au cours des trois dernières années)		
3	Conformité des matériels proposés par rapport au DAO		
4	Respect des délais de livraison		
5	Chiffre d'affaires cumulé des trois dernières années supérieures à 50 millions FCFA		
6	Capacité financière (Extrait des deux derniers bilans certifiés par un expert-comptable agréé)		
<b>TOTAL</b>			

#### **16 Attribution**

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres, qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante, en incluant le cas échéant les rabais et remises proposées.

### **17 Durée de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

### **18 Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux jours et heures ouvrables au Secrétariat de la commission des marchés du CPC **Tél : 699500699**.

### **19 Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques**

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaise pratiques, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS à la CONAC au Numéro 1517, l'autorité chargée des marchés publics (MINMAP (SMS ou appel) aux numéros : (237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48.

Signé à Yaoundé, le 08/01/2026

**Dr Mirdad-KAZANJI**  
**Directeur Général du Centre Pasteur du Cameroun**





NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS   
No. 01/AONO/CIPM/CPC/2026 OF JANUARY 06, 2026  
LAUNCHED UNDER EMERGENCY PROCEDURE FOR THE ACQUISITION OF DIGITAL TABLETS FOR THE CENTRE PASTEUR DU CAMEROUN

**FINANCING: CPC Budget**

**1. Purpose of the Call for Tenders**

As part of the RACE project activities implemented in Cameroon with the support of the World Organization for Animal Health (WHO) and MINEPIA, the Director General of the CPC is launching a national open call for tenders, under emergency procedure, for the acquisition of digital tablets for the CPC.

**2. Scope of Services**

The service covered by this call for tenders includes the acquisition of 200 digital tablets by the CPC.

**3. Allocation**

This call for tenders includes one lot

**4. Estimated Cost**

The estimated cost is 20,000,000 (twenty million CFA francs).

**5. Delivery Time**

The maximum delivery time specified by the Project Owner is 60 days, starting from the date of notification of the start-up service order.

**6. Participation and Origin**

Participation in this call for tenders is open to all companies established in Cameroon and meeting the conditions for access to public procurement, in accordance with current regulations.

**7. Financing**

The services covered by this call for tenders are financed by the budget of the Centre Pasteur du Cameroun for the 2026 fiscal year.

**8. Submission Method**

The submission method chosen for this consultation is offline.

**9. Provisional Security**

Each bidder must attach to their administrative documents a stamped bid bond, paid by hand, issued by an organization or financial institution approved by the Minister of Finance to issue bonds in the field of public procurement and listed in Exhibit 11 of the DAO, the amount of which is 400,000 FCFA (four hundred thousand CFA francs) valid for up to thirty (30) days

beyond the initial bid validity date, as well as the deposit receipt issued by the Caisse de Dépôt et de Consignation (CDEC). The absence of the bid bond issued by a first-rate bank or a first-class financial institution authorized by the Ministry of Finance to issue bonds in the context of public procurement will result in the outright rejection of the bid. A bid bond produced but having no connection with the consultation in question is considered absent. The bid bond submitted by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

The bid bond will be valid for ninety (90) days from the date of submission of bids.

## **10. Consultation of the Tender Documents**

The tender documents may be consulted during business days and hours at the secretariat of market commission of CPC, Tel: 699 500 699, upon publication of this notice in the ARMP Procurement Journal.

## **11. Acquisition of the Tender Documents**

The documents may be obtained from the secretariat of market commission of CPC, upon publication of this notice, upon payment of a non-refundable sum of fifty thousand (50,000) CFA francs, into account No. 335 988 in the name of the "CAS ARMP Special Account"

## **12. Submission of Bids**

Each bid, drawn up in French or English, in seven (7) copies, including one (1) original and six (6) copies, marked as such, must reach the secretariat of market commission of CPC, no later than **February 17, 2026 at 2.00 pm** and must bear the following notation:

### **NOTICE OF OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER No 01/AONO/CIPM/CPC/2026 OF JANUARY 06, 2026 FOR THE PROCUREMENT OF DIGITAL TABLETS AT CENTRE PASTEUR DU CAMEROON**

**To be opened only during the vote counting session.**

## **13. Admissibility of Bids**

The administrative documents, technical bid, and financial bid must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope. The following will not be accepted by the project owner:

- Bids bearing information on the identity of the bidders;
- Bids received after the submission deadline date and time
- Bids without information on the identity of the call for tenders;
- Bids that do not comply with the submission method
- Failure to comply with the number of copies indicated in the RPA or offering only copies

Any bid that is incomplete in accordance with the requirements of the call for tenders' documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a first-class organization or financial institution approved by the Ministry of Finance to issue bonds in the field of public procurement, or failure to comply with the models of the tender documents, will result in the outright rejection of the offer without any recourse. A bid bond produced but having no connection with the consultation in question is considered absent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

## **15 Evaluation Criteria**

### **a. Eliminatory Criteria**

- Absence of a bid bond with this tender document at the bid opening;
- Absence of the deposit receipt issued by the CDEC
- Failure to submit an administrative file document deemed non-compliant or missing at the bid opening within 48 hours of bid opening (except for the bid bond);
- False declarations or falsified documents;
- Presence of financial information in the technical bid;
- Technical score below 70%;
- Absence of a sworn statement stating that contracts have not been abandoned in the past three years;

- Non-compliance with the submission template;
- Absence of a unit price schedule (BPU);
- Absence of a detailed unit price;
- Absence of a quantified unit price in the financial bid.
- Absence of the dated and signed integrity charter

#### **b. Essential Criteria**

The technical bids will be evaluated based on the Binary Rating Scale below:

No	Evaluation Criteria	Evaluation	
		yes	no
1	Presentation of the bid		
2	Supplier reference (proof of having executed at least three similar contracts over the past three years)		
3	Compliance of the proposed materials with the tender documents		
4	Compliance with delivery deadlines		
5	Cumulative turnover over the past three years exceeding 50 million FCFA		
6	Financial capacity (Extract from the last two balance sheets certified by a certified public accountant)		
<b>TOTAL</b>			

#### **16. Award**

The Contracting Authority will award the contract to the bidder whose bid has been found to be substantially compliant with the Tender Documents, who has the technical and financial capabilities required to perform the contract satisfactorily, and whose bid has been evaluated as the lowest priced, including any proposed discounts and rebates.

#### **17. Validity of Bids**

Bidders shall remain bound by their bids for ninety (90) days from the deadline set for submission of bids.

#### **18. Additional Information**

Additional information may be obtained during business days and hours from the secretariat of market commission of CPC, Tel: 699 500 699.

#### **19. Combating Corruption and Malpractice**

For any attempted corruption or malpractice, please call or text CONAC at 1517, or the public procurement authority (MINMAP) (text or call) at (237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48.

Sign at Yaoundé, the 08 Jan 2026

Dr Mirdad KAZANJI  
Général Manager of Centre Pasteur du Cameroun

